## La Diputación de Zamora lleva el FUTSAL 3x3 a tres municipios de la provincia en estas fechas navideñas

Se celebrará en Fermoselle, Villalpando y Alcañices.

Por Gabinete de Prensa dic. 18, 2024





La Diputación de Zamora, a través del Área de Deportes, organiza la segunda edición del torneo **Futsal 3x3** que en esta ocasión se trasladará a tres municipios de la provincia y se disputará el 26 de diciembre en **Fermoselle**, el 28 de diciembre en **Villalpando**, y el 6 de enero en **Alcañices**.

Patrocinado por Caja Rural de Zamora, se celebrará en una primera categoría de nacidos entre el 2018 y el 2026; segunda entre 2015 y 2013; y tercera entre 2012 y 2010.

El Trofeo también contará con **actividades lúdicas y culturales paralelas gratuitas** para disfrute de los más pequeños de la familia en estas especiales fechas navideñas: música, castillos hinchables y muchas sorpresas más.